

Niederschrift über die Sitzung

Am Montag, 08. Juli 2019 in der Geschäftsstelle der Verwaltungsgemeinschaft
Mistelbach

Alle 13 Mitglieder waren ordnungsgemäß geladen. Hiervon waren 12 anwesend, 1 entschuldigt, - nicht entschuldigt, so dass die Beschlussfähigkeit gegeben war.

<u>Anwesend waren:</u>	<u>Entschuldigt fehlten:</u>	<u>Grund der Abwesenheit:</u>
<p>Vorsitzender:</p> <p>Matthias Mann I. Bgm.</p> <p>Gemeinderäte:</p> <p>Bär, Alexander</p> <p>Bayer, Horst</p> <p>Ermer, Daniel</p> <p>Gießübel, Kerstin</p> <p>Gustke, Daniela ab 19:04 Uhr</p> <p>Härtel, Udo</p> <p>Habla, Sabine</p> <p>Licha, Harald</p> <p>Miklis, Monika</p> <p>Schütze, Martin</p> <p>Wich, Uwe</p> <p>Schriftführer:</p> <p>Bayerlein, Sabine</p>	<p>Hofmann, Sabine</p>	

Beschluss:

Lfd. Nr.	An- wesend	Beratungsgegenstand - Beschluss	für/gegen
		<p>1. Bürgermeister Matthias Mann eröffnet um 19:02 Uhr die Sitzung.</p> <p>Er stellt fest, dass alle Gemeinderatsmitglieder ordnungsgemäß geladen wurden und dass Zeit, Ort und Tagesordnung für die öffentliche Sitzung entsprechend der Bayer. Gemeindeordnung ortsüblich bekannt gemacht worden sind.</p> <p>Besonders begrüßt Bürgermeister Mann die anwesende Öffentlichkeit und Herrn Jenß vom Nordbayerischen Kurier.</p>	
561	11	<p><u>Tagesordnung:</u></p> <p>Die Tagesordnung wird bekannt gegeben.</p> <p>Die Tagesordnung wird angenommen.</p>	11 : 0
		Gemeinderätin Gustke kommt um 19:04 Uhr der Sitzung hinzu.	
562	12	<p><u>zu TOP 1:</u></p> <p>Bauantrag auf Neubau eines Einfamilienhauses mit Garage auf Fl.Nr. 8/2 Gemarkung Mistelbach (Kirchröthe 81)</p> <hr/> <p>Der Gemeinderat nimmt den Bauantrag zur Kenntnis.</p> <p>Das Bauvorhaben liegt im Außenbereich. Es handelt sich um ein sonstiges Bauvorhaben nach § 35 Abs. 2 BauGB. Es fügt sich in der näheren Umgebung ein.</p> <p>Die Erschließung zum geplanten Bauvorhaben ist rechtlich durch Geh- und Fahrtrecht sowie über Grunddienstbarkeiten (Wasser bzw. Kanal) notariell gesichert.</p> <p>Dem Bauantrag wird zugestimmt. Das gemeindliche Einvernehmen für das Außenbereichsvorhaben gemäß § 36 Abs. 1 BauGB wird erteilt.</p>	12 : 0
563	12	<p><u>zu TOP 2:</u></p> <p>Umstellung der Straßenbeleuchtung auf LED</p> <hr/> <p>Bgm. Mann erläutert, dass der Tagesordnungspunkt noch aus der Bürgerversammlung stammt.</p> <p>Er teilt mit, dass mit dem Energieversorger eine Vorbesprechung stattgefunden hat. Es wurden Unterlagen zur Verfügung gestellt. Alle rund 250 Lichtpunkte sind aufgelistet.</p> <p>Die Gemeinde Mistelbach verwendet alle drei gängigen Leuchtmittel von Quecksilberdampf über Natriumhochdruck bis hin zur LED.</p> <p>Bgm. Mann erläutert anhand einer Präsentation in welchen Bereichen welche Leuchtmittel eingesetzt werden.</p> <p>Auffällig, so der Bürgermeister, zeigt sich die Beleuchtung im Bereich des Eichangers und der anliegenden Seitenstraßen, sowie in der Timesstraße, dem Lindenweg und dem Geseeser Weg. Dort werden noch Quecksilberdampflampen (HME) verwendet, die seit 2015 nicht mehr im Handel sind.</p>	

Beschluss:

Lfd. Nr.	An- wesend	Beratungsgegenstand - Beschluss	für/gegen
-------------	---------------	--	-----------

Größtenteils finden Natriumhochdruckleuchten (HSD) und LED Leuchten Verwendung.

Gemeinderätin Habla stimmt zu, dass die HME Lampen vordringlich auszutauschen sind.

Bgm. Mann erklärt, dass bei der Umstellung der Leuchten in der Wiesenstraße der Leuchtkörper „Siteco DL 50“ zum Einsatz kam, gibt aber zu bedenken, dass aktuell im betroffenen Bereich eine andere Leuchtenform (ähnlich „Siteco Litepol“) im Einsatz ist. Die neuen Leuchten sollten eine ähnliche Form wie die aktuellen haben.

Gemeinderat Wich stimmt dem zu. Zu den schmalen Straßen passt die „Litepol“-Leuchte wesentlich besser.

Gemeinderat Bär erkundigt sich, ob die gesamte Lampe oder nur die Leuchtkörper ausgetauscht werden und um wie viele Leuchten es sich handelt.

Bgm. Mann antwortet, dass die neuen Leuchten entsprechend der DIN 13201 angeordnet werden. D.h. die Lichtpunktabstände können sich verschieben. Es handelt sich um ca. 30 Leuchten.

Bgm. Mann erklärt, dass nach dem Angebot der Stadtwerke die Anwohner informiert werden sollen, dann könne man die neue Planung und die Leuchtenform vorstellen.

Als nächster Bereich kann sich Bgm. Mann eine Umstellung in der Gartenstraße, der Röhstraße und der Hardtstraße vorstellen. Dort werden aktuell alte Leuchtmittel (Kofferleuchten) eingesetzt.

Die Gemeinde Mistelbach plant im ersten Schritt eine Umstellung der Straßenbeleuchtung auf LED in den Bereichen Geseeser Weg, Eichanger Lindenweg, Timesstraße, Eichenweg, Buchenweg, Birkenweg, Erlenweg. Der örtliche Energieversorger wird aufgefordert, ein Angebot auszuarbeiten. Gleichzeitig soll die Möglichkeit einer staatlichen Förderung geprüft werden.

12 : 0

zu TOP 3:

Bekanntgaben

Kinderfest der Vereine

Bgm. Mann bedankt sich bei allen Beteiligten die geholfen haben, das Kinderfest der Vereine durchzuführen. Auch allen Spendern der Preise für die Tombola gilt sein Dank.

o. A.

Bauantrag Thalweg

Bgm. Mann informiert den Gemeinderat über den Bauantrag „Thalweg-Dachgaube“, der bereits drei Mal auf der Tagesordnung stand. Die Dachgaube wird nun so errichtet, wie sie ursprünglich genehmigt wurde. Mit dem Unterschied, dass die Gaube nun quer verlattet wird und das Gelände nicht mehr sichtbar ist.

o. A.

Beschluss:Lfd. An-
Nr. wesend**Beratungsgegenstand - Beschluss**

für/gegen

zu TOP 4:

Sonstiges

Mitfahrbänke

Gemeinderätin Habla erkundigt sich über den Sachstand der Mitfahrbänke, da bereits in anderen Gemeinden die Bänke aufgestellt wurden.

Bgm. Mann teilt mit, dass die Bänke abgeholt wurden und diese demnächst an den vorgeschlagenen Orten aufgestellt werden.

Gemeinderätin Gießübel fragt nach, warum hier das Fahrtziel Bayreuth nicht mit angefahren wird.

Bgm. Mann äußert, dass die Mitfahrbänke eine Initiative der Neubürg und deren Mitgliedsgemeinden ist. Die Stadt Bayreuth unterhält keine Mitfahrbänke.

o. A.

Öffentlicher Bücherschrank

Gemeinderätin Habla schlägt vor einen öffentlichen Bücherschrank in Mistelbach aufzustellen.

Bgm. Mann teilt mit, dass der SPD-Ortsverein dies bereits in Planung hat und ein Standort ausgewählt werden soll.

o. A.

Halteverbot Rosenstraße

Bgm. Mann gibt bekannt, dass das Halteverbotsschild heute in der Rosenstraße aufgestellt wurde.

o. A.

Ferienfahrt

Gemeinderat Bär informiert den Gemeinderat über die diesjährige Jugend-Ferienfahrt in den Freizeitpark Plohn.

o. A.

564 12

zu TOP 5:

Genehmigung der Niederschrift über die öffentliche Gemeinderatssitzung vom 06.06.2019

Die Niederschrift wird genehmigt.

12 : 0